Landeshauptmann Herbert Sausgruber

Sozialland Vorarlberg: Mensch Im Mittelpunkt steht der Mensch

Libbe Veranlegeramen, habe Veranchege!

nternational wirtschaftlich erfolgreich und in der Nähe menschlich sozial – diese Ziele sind keine Gegensätze, sondern bilden seit Jahren ein gutes Fundament unserer Vorarlberger Gemeinschaft. Das soll auch künftig so sein: Als pulsierender Lebensraum mit Zukunft wollen wir auf dieser wirtschaftlichen Kraft aufbauen und mit Eigenverantwortung, Engagement und gelebter Solidarität allen Vorarlbergerinnen und Vorarlbergern ein hohes Maß an sozialer Sicherheit bieten.

Wichtig: Miteinander der Generationen

Grundlage jeder Gesellschaft mit Zukunft ist ein gutes Zusammenspiel von Eigenverantwortung, Miteinander der Generationen in Familien, von Nachbarschaftshilfe und staatlicher Unterstützung. Eine wesentliche Stütze dabei ist in Vorarlberg das eng geknüpfte und gut eingespielte soziale Netz aus rund 13.500 engagierten Ehrenamtlichen und mehr als 7.500 Hauptamtlichen, die alle mit viel persönlichem Einsatz, Herz und fachlichem Können Tag für Tag, Nacht für Nacht Großartiges für pflegeund hilfsbedürftige Mitmenschen leisten.

Zukunft schaffen durch "Kinder in die Mitte"

Die Zukunft einer Gesellschaft hängt nicht zuletzt damit zusammen, welchen Stellenwert wir den Kindern geben. Unter dem Motto "Kinder in die Mitte – Mitei-



Soziale Sicherheit wird in Vorarlberg groß ges chrieben. Landeshauptmann Herbert Sausgruber: "Jeder hilfs- und pflegebedürftige Mensch wird in unserem Land entsprechend seiner Lebenssituation wirkungsvoll unterstützt".

nander der Generationen" haben wir deshalb eine Initiative gestartet, die das Ziel hat, Vorarlberg zum kinder-, jugend- und familienfreundlichsten Land zu machen. Denn: Kinder, die in einer optimistischen, fördernden und liebevollen Umgebung aufwachsen, werden sich mit hoher Wahrscheinlichkeit auch als Erwachsene mit aller Kraft für das Wohlergehen ihrer Freunde, Familien und Gemeinschaft einsetzen. Kin-

dern und Jugendlichen Raum und Zuwendung zu geben bedeutet auch, dass eine Gesellschaft an ihre eigenen Kräfte zu Erneuerung und Entwicklung glaubt!

Herbert Sausgruber
Landeshauptmann

So erreichen Sie uns

Landeshauptmann Herbert Sausgruber

Landhaus, 6. Stock, Zimmer 604 Römerstraße 15, 6901 Bregenz

- T +43(0)5574/511-20005
- E <u>landeshauptmann@vorarlberg.at</u>
- I <u>www.vorarlberg.at/lh</u>